

Anlage 11 zur Beschlussvorlage

Bürgereingabe: Erweiterungsbau Dialog-Gymnasium in Köln-Buchheim (02-1600-20/12)

Die Beschlussvorlage stand bereits im Juni und September 2012 auf der Tagesordnung der Bezirksvertretung Mülheim und des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden.

Auf Antrag der Bezirksvertretung hat der Oberbürgermeister die Frist für die Anhörung und Beschlussfassung zu der Vorlage bis zur Entscheidung des Gerichts in dem von den Petenten betriebenen Verfahren verlängert, damit die Bezirksvertretung die Begründung des Gerichts bei der Beratung berücksichtigen kann.

Das Verwaltungsgericht Köln hat am 7.12.2012 die Klage gegen die Baugenehmigung abgewiesen. Das Urteil ist inzwischen rechtskräftig. Insofern ist nun eine Beratung der Eingabe in der Bezirksvertretung und dem Ausschuss für Anregungen und Beschwerden möglich. Die Vorlage wird nun erst zur Beratung vorgelegt, da das weitere Verfahren zunächst mit den Petenten abgestimmt wurde und eine fristgerechte Vorlage vor den Sommerferien nicht mehr erreicht werden konnte.

Die Begründung des Gerichts zur Klageabweisung ist als zusätzliche Anlage beigefügt.